

Recolección diferenciada de Residuos: el programa municipal comenzará a ejecutarse en Las Paredes



San Rafael cuenta con el Programa de Recolección Diferenciada de Residuos, el cual en este caso tendrá una etapa en Las Paredes. Su coordinador es Javier Marino, quien se refirió al tema en diálogo con nuestro diario y con FM Vos (94.5).

En este servicio diferenciado, lo que se hace desde el Municipio es la recolección domiciliaria, puerta a puerta de lo que son elementos secos para su posterior gestión y reciclado. “Estamos empezando en Las Paredes, vamos a aportar este beneficio, este servicio diferenciado a 100 vecinos”, dijo Marino y añadió que esto tiene que ver con que “hoy el planeta nos está pidiendo un cambio en muchas cosas”.

A modo de ejemplo, señaló que no recuerda la existencia de tantos días de viento Zonda seguidos como hay en la actualidad. “Quiere decir que el clima está cambiando y por eso justamente, esto está guiado como objetivo principal para el cuidado del medioambiente, a través de la no contaminación, de evitar los residuos de un solo uso, por eso estamos con este programa ampliándolo a los distritos”, expresó y especificó que la semana que viene trabajarán dándole inicio en El Cerrito, para que los vecinos –tanto del centro como de los distritos– tengan el mismo beneficio y la misma calidad de vida.

Explicó que “el programa se nutre de tres puntos esenciales: la recolección domiciliaria de origen, separado, clasificado; el segundo son las estaciones ecológicas; y el tercero, los puntos verdes”. “En la recolección domiciliaria, nosotros le entregamos al vecino bolsas transparentes que dicen ‘plástico’ y ‘papeles y cartón’ (una de color azul y la otra de

color amarillo). Todos los lunes (excepto el lunes 20 que es feriado, por lo que se pasará el martes), el servicio de recolección va a pasar por los callejones donde ha designado la delegación, recolectando solamente las bolsas transparentes con ese tipo de materiales”, amplió.

El material será derivado a dos centros principales de gestión y acopio (uno ubicado en Salto de Las Rosas y otro en Cuadro Nacional). Los que van al primero se compactan y gestionan para que el transporte lo pueda llevar a Buenos Aires o Córdoba, dependiendo de la época del año. Los que van a Cuadro Nacional, que son de otro tipo (más duros, como botellas de lavandina, bidones, etcétera), reciben tratamiento distinto, ya que ahí se hacen pinzas para tela antigranizo, elementos de inyección.

El funcionario aseguró que se trata de un sistema muy útil, positivo para todos. No obstante, pidió conciencia por parte de la ciudadanía, como así también el acompañamiento hacia este tipo de programas que traen beneficios.